

Boletín No. 104

COLOMBIA EN UNASUR PARTICIPÓ EN REUNIÓN DE ALTO NIVEL PARA LA GESTIÓN DEL RIESGO

- La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres participó en la Reunión del Grupo de Trabajo de Alto Nivel para la Gestión del Riesgo.
- Se destacó el apoyo de la región tras el sismo del pasado 16 de abril en Ecuador.
- Se ratificó el apoyo de los países miembros del este Grupo de UNASUR a las acciones de recuperación de Ecuador.



Reunión Extraordinaria del Grupo de Trabajo de Alto Nivel para la Gestión del Riesgo

Quito, Ecuador, 07 de mayo de 2016 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD–, en conjunto con la Embajada de Colombia en Ecuador, como representantes del Gobierno Nacional, participan en la Reunión Extraordinaria del Grupo de Trabajo de Alto Nivel para la Gestión del Riesgo de Desastres de UNASUR que se llevó a cabo en la ciudad de Quito, Ecuador.

Este encuentro extraordinario fue convocado por la Presidencia Pro Tempore (a cargo de Venezuela), dando respuesta a la Declaración Especial del Consejo de Ministros de Relaciones Exteriores de UNASUR los cuales se reunieron el 23 de abril en relación a la emergencia generada por el sismo de 7.8 grados en la escala de Richter que se presentó el pasado 16 de abril en el vecino país de Ecuador

En la Reunión se destacó el importante apoyo brindado por los países de la región a las acciones de respuesta adelantadas en Ecuador, las cuales se coordinaron de manera ordenada de acuerdo a las necesidades y requerimientos hechos por el vecino país.

Así mismo, el Grupo de Trabajo de Alto Nivel para la Gestión del Riesgo de Desastres ratificó su apoyo y el de sus respectivos gobiernos a Ecuador en el proceso de recuperación de acuerdo a las necesidades que establezca el país.

Además de Colombia, en esta Reunión participaron representantes de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Ecuador, Paraguay, Uruguay y Venezuela.